

10 Port-Gentil

Religion/Église pastorale Mandji

Diane Oméga désormais révérend pasteur

CNE
Port-Gentil/Gabon

DIANE Oméga, servante de Dieu, vient de faire un pas de plus dans son ministère. Plus connue comme chanteuse de l'éternel, elle vient d'être ordonnée révérend pasteur, à Libreville, par les responsables du ministère Christ révélé aux nations (CRN) dont l'évêque Mike Steeve Jocktane est le président directeur international. Après la capitale gabonaise, elle s'est rendue à Port-Gentil, sa ville natale, où elle est naturellement plus connue. Ainsi, à la faveur d'une cérémonie organisée par son staff, dans une structure hôtelière, elle a été présentée aux autorités politiques, administratives et ecclésiastiques de l'Ogooué-Maritime, en présence notamment du président de la Pastorale Mandji, le pasteur Michel Enzeng. A cette occasion, Diane Oméga a exhorté ses invi-

tés à s'accrocher véritablement à Dieu. Invitant ensuite les chantres présents à "ne pas se contenter de bien chanter", mais de demander à Dieu de les emmener là où il veut. Non sans encourager les jeunes à ne pas baisser les bras, mais à se battre pour réaliser leurs rêves. Lorsqu'elle reçoit l'appel du Seigneur, en 1997, Diane Oméga a 14 ans, témoignent ses proches. Le chant étant son hobby depuis l'âge de 8 ans, elle décide de s'y mettre entièrement, au sortir d'un concert organisé par l'église CRN en 1999. Elle intègre alors le groupe de chantres de cette église, appelé à cette époque la "Porte des cieux". Elle y fera ses preuves. Persuadée qu'elle a besoin de grandir spirituellement, Diane Oméga rejoint, sous l'égide de l'évêque Mike Steeve Jocktane, le groupe "Road" dans la même église. Avec la conviction que la vraie musique gospel contemporaine n'est pas seulement qu'un style,



Photo : CNE

Le révérend pasteur Diane Oméga s'adressant à ses convives, le jour de sa présentation à Port-Gentil.

mais bien "un puissant instrument pour répandre le message d'amour de Dieu et consoler les cœurs". En 2009, elle se lance dans une carrière solo, après avoir fait les chœurs de plusieurs chantres comme Didier Kompany, Arnaud Nzamba et Fama Touré.

Son premier album intitulé "M'enraciner en toi" connaît un succès fulgurant, au point de la hisser au top des ventes nationales et lui permettre de faire le tour du Gabon. De cet album, de nombreuses personnes accepteront Christ dans leurs vies,

selon d'autres témoignages. En 2013, elle lance son maxi-single intitulé "L'écrivain de ma vie", résultat d'une riche expérience musicale et de scènes. Diane Oméga ne s'est pas contentée d'occuper les scènes. Elle a aussi créé sa

propre organisation de musique religieuse qu'elle appelle "Staff Diane Oméga ministries". A travers cette organisation, elle lance, en 2012, "Au son de la trompette" puis "Parfum d'adoration", deux grands événements annuels qui ont pour but de ramener Christ au centre de l'adoration par des formations sur la louange et l'adoration, dit-elle. Ces programmes lui donneront notamment l'opportunité de partager la scène avec des pointures du gospel francophone, comme Luc Dumont, Marcel Boungou, Nana Lukezo, Joseph Moussio et Holly Diambout. Tout en lui permettant, en 2015, de faire à nouveau le tour du Gabon, suivi d'une tournée en Afrique de l'ouest en 2017. Bien que révérend pasteur, Diane Oméga a assuré qu'elle continuera toujours à chanter. Ce qui a ravi une assemblée qui s'inquiétait de ne plus pouvoir vibrer au son de l'adoration de leur chanter.

Eglise catholique

Une messe pour les détenus de la prison Saint-Pierre

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LA commission diocésaine "Justice et paix" a organisé, récemment, trois grandes manifestations publiques pour la promotion de la paix. Et ce, pour coller au thème de la Journée de la paix, "Tous ensemble, disons non à la violence", lancé dernièrement par le pape François. Au nombre de ces manifestations, la commission diocésaine, sous la houlette de l'abbé Gérard Charles Gilbert de Vautibault, curé de la paroisse Sainte-Thérèse



Photo : JP Allogo

L'abbé Gérard Charles Gilbert de Vautibault, pendant la messe à la prison centrale.

d'Avila et, par ailleurs, aumônier des prisons, s'est rendue à la prison centrale baptisée Saint-Pierre, pour

une célébration œcuménique au profit des détenus. Histoire de redonner de la



Photo : JP Allogo

Vue du don apporté par l'église aux détenus.

foi et du courage à ces derniers, de les amener à consacrer leurs vies à Dieu et de savoir pardonner,

quelle que soit la situation. «Nous sommes dans un temps de joie et de générosité, le temps du cadeau que

Dieu a fait aux hommes», a lancé l'abbé Gérard Charles Gilbert de Vautibault. Il a insisté sur le fait que la prison n'est pas une fatalité, mais que s'y retrouver doit donner à chaque détenu l'opportunité de se remettre en question. Au cours de cette célébration, l'église a également fait un don composé, en grande partie, de produits alimentaires. Les autres activités de la commission "Justice et paix" étaient liées, notamment, à la sensibilisation aux violences faites aux innocents à travers les crimes rituels et l'avortement.

**Aménagement de la route Port-Gentil-Omboué
Pas d'inquiétude sur l'évolution du chantier**

SYM
Port-Gentil/Gabon

LA rumeur concernant l'arrêt des travaux de la route Port-Gentil-Omboué a beaucoup circulé ces derniers temps, notamment sur les réseaux sociaux. Pour en avoir le cœur net, en tant que première autorité administrative de la province, le gouvernement de l'Ogooué-Maritime s'y est rendu récemment. Une énième descente qui a permis à Patrice Ontina de constater que le chantier évolue correctement,

contrairement à ce qui se dit ici et là. Il a estimé que "les auteurs de ces allégations mensongères sont simplement de mauvaise foi". Patrice Ontina est revenu sur l'information de l'entreprise adjudicataire, selon laquelle les travaux sont exécutés à près de 90%, avec à l'actif 52 sur 95 km déjà bitumés et un pont sur la rivière Rembo Nkomi (4,577 km) achevé, en attendant celui sur l'Ogooué. Le chantier devant être livré dans 16 mois. L'entreprise adjudicataire est bien décidée à aller jusqu'au bout, en dépit de



Photo : Koumouss

la crise économique, selon Patrice Ontina. Le gouverneur s'est donc félicité du bon déroulement des travaux, tout en encourageant les travailleurs à continuer à montrer tout leur intérêt pour ce chantier. Sa livraison est très attendue par les populations marigovéennes qui auront désormais le choix, pour leurs déplacements en direction d'autres localités du pays, entre la route, l'avion et le bateau.

Le gouverneur et ses hôtes sur le pont en cours d'achèvement.